



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：武藤日加（2年次）

9月になってもまだ残暑が残る日々ですが、皆さん体調は大丈夫でしょうか。  
私は暑さに弱いため熱中症警報が出る日は、なるべく外出を避け家で楽しむ日々を過ごしています。

自宅にいる時はアマゾンプライムでよく映画を観たりしています。

最近観た映画は、キングダム、パイレーツオブカリビアン全シリーズです。

キングダムは3が最近公開され、話をよく分かっていない状態で観に行ったのですが、とても感動し涙を流しました。映画で感動してから、原作も気になりだし漫画も読んでみたいと思う今日この頃です。キングダムの作成秘話で好きなのが、大沢たかおが役作りで20kg増量して、セットの入り口から入れなくなったというエピソードです。

演じている役者さん達の、役作りに向けての努力の背景も知るとますます作品の魅力が増えますね！

残りの研修生活も折り返し地点に到達しようとしています、後悔の残らぬよう、日々精進していきたいと思えます。暑い日が続きますが、水分補給を忘れずに熱中症には十分気をつけてお過ごしください。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。